

Villena abre la sede universitaria de la Politécnica de Valencia - Información - 18/02/2016

Villena abre la sede universitaria de la Politécnica de Valencia

- El Consistorio cede varias dependencias del edificio Colache a la institución universitaria
- La programación no está cerrada, aunque versará sobre ciencia e innovación

INMA ALCARAZ

■ Villena inauguró ayer, en el edificio Colache, la sede Universitaria del Campus de Alcoy de la Universidad Politécnica de Valencia, tras la firma de un convenio de colaboración que marca los objetivos que unirán a las dos instituciones, por un periodo de tres años, y que regula las actividades a desarrollar en la población.

Para la puesta en marcha de la institución universitaria en la localidad, el Consistorio ha habilitado varios espacios del edificio Colache, aunque no se descarta el uso de otras instalaciones municipales dependiendo de las necesidades y de la demanda de público de las propuestas a desarrollar en un futuro.

Uno de los objetivos de la sede universitaria del Campus de Alcoy es «despertar la motivación de los jóvenes de la ciudad por la ciencia y la tecnología, áreas que

se estudian en Alcoy y que son motores del cambio y del progreso», tal y como afirmó el rector de la Politécnica de Valencia, Francisco Mora. Por otro lado, la universidad pretende dar a conocer los trabajos que se desarrollan en el Campus de Alcoy. Para ello, se organizarán actividades de emprendimiento, de formación, charlas, concursos, exposiciones, talleres y cursos, aunque todavía no se ha concretado la programación de la sede en Villena.

El rector incidió en que las actividades girarán en torno a lo tecnológico y científico, e irán destinadas no sólo a los ciudadanos de Villena y de las comarcas del Alto Vinalopó, sino también a poblaciones limítrofes de Albacete y Murcia como Caudete, Yecla o Jumilla, «poblaciones de las que recibimos un gran número de alumnos. De esta forma podremos



Inauguración en Villena de la sede del Campus de Alcoy de la Politécnica de Valencia. ÁXEL ÁLVAREZ

El objetivo de la sede es despertar la motivación de los jóvenes por la ciencia y la tecnología

atender a los estudiantes de forma más cercana».

El alcalde de Villena, Javier Esquembre, mostró su satisfacción porque la ciudad cuente con la sede Universitaria del Campus de Alcoy de la Universidad Politécnica de Valencia, «puesto que

toda la localidad sale ganando con este convenio, tanto en conocimiento como en apuesta por la innovación y la tecnología».

El centro histórico de la ciudad, donde se ubica el edificio Colache, se vistió de fiesta para la inauguración de la nueva sede y para recibir a un gran número de representantes de asociaciones vecinales, sociales y empresariales de la población, concejales de otras poblaciones limítrofes, así como el vicerrector de Cultura, Deportes y Política Lingüística de la Universidad de Alicante, Carles Corrés y del director de la Sede Universitaria de UA en Villena, Antonio Martínez Puche.

Tras el acto de presentación,

tanto las autoridades como los invitados pudieron ver una exposición de paneles sobre la historia de la Escuela Politécnica Superior de Alcoy. Así, disfrutaron de una muestra del trabajo que los alumnos realizan en el campus, como un monoplaza que recorre 1.294 km con tan solo un litro de etanol o un robot que baila.

También estuvieron presentes en la muestra representantes del equipo de investigación informática y representantes del Grado de Ingeniería Química del campus de Alcoy que realizaron demostraciones de laboratorio, así como de una de las impresoras 3D con que cuenta la universidad para realizar diseños.